

## Schulsanitätsdienst an der Oberschule Sülzgel

Zehn Schülerinnen und Schüler der Oberschule Sülzgel haben vor kurzem eine Ausbildung des Deutschen Roten Kreuzes zum/r Schulsanitäter/-in absolviert und bilden nun den schuleigenen Sanitätsdienst. Da sich an Schulen viele Unfälle ereignen, führt das Deutsche Rote Kreuz, gemeinsam mit der Barmer GEK in Niedersachsen, die Kampagne „Schulsanitätsdienst“ durch. Ziel ist es, mithilfe von Schulsanitätsdiensten die Erstversorgung an Schulen zu verbessern. Die Schüler erhalten durch die Ausbilder des DRK eine Erste-Hilfe-Ausbildung mit theoretischen und praktischen Lehrinhalten.

Schulsanitäter der Schule am Schloss sind:

Luis Hinrichs 8aR, Tobias Wendtland 8aR, Evelin Quindt 8H, Ellen Wehry 9aR, Ann-Christin Märing 9aR, Mara Mäller 9aR, Sina Schwanken , Jamie Segeth 9aR, Franziska Bräutigam 9aR.

Text: Frau Arling